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H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO I.f-J 

4
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rg sesóx oRDtNARtA DE AyuNTAitEr{To
24 DE ABRIL DEL 2O2O

11:22 HORAS

Lectura de asistencia y declaración de quórum legal
Lectura y aprobación del orden del día.
EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ I¡IEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, 

-solicita el ingreso y la expos¡c¡ón del Dr. Guillermo lslahuaca, Direc{or de la 'l
Región Sanitaria 'l Norte. t{-
EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE iiUNICIPAL)
solic¡ta autorización para realizar la obra de construcción de Domo en la Escuela
Vicente Guerrero en la Comunidad de Santa María de Grac¡a en Totatiche,
Jalisco.

5. EL I¡IG. HUTIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE ilIUNICIPAL,
solicita autorización para real¡zar la obra de construcción de bocas de tormenta
para captación de agua pluvial en el Barrio de San Juan, de la Cabecera 

^.]Munic¡pal de Totatiche, Jalisco. \-.
6. EL ING. HUI'BERTO ALONSO GOTUIEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,-¡

sol¡c¡ta aprobación de apoyos para las personas aef Ufunic¡p¡o por ,áiirá O" ij 3
7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ ]IIEDI}¡A, PRESIDENTE MUNICIPAL,G

solicita autorización para realiza¡ la obra de construcción de cerco perimekal -
para b¡od¡gestor anaeróbico en el Rastro Municipal de Totatiche, Jalisco. q

8. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE i'UNICIPAL, 'F
solicita autorización para participar en la Estrategia ALE y autorización para que -Yel Presidente Municipal, el Sindico Municipal y lá Secretario General ,""¡¡se¡ ¡¿J
suscripción del conven¡o de coordinación. A9. EL C. iilGUEL PINEDO GONáLEZ, solicita apoyo con la conexión a ta red f,

IO. LA DRA. ANDREA VENAT{CIO MORALES, RESPoilSABLE ]UIUNICIPAL DE O
TOTATICHE, solicila apoyo con el pago de los servicios de aseo, lavandería yJ
jardinería para el Centro de Salud.

l'1. Asuntos varios.
12. Clausura.

1.. LECTURA OE AS¡STENCIA Y DECLARACÉN DE OUÓRUM LEGAL.- EN dCSAhOOO
del primer punto det orden det Día et lNG. HuirBERTo ALoNSo cóMEz MEDtNi,
Presidente Municipal instruye a la Secretario General, Llc. cRlsTlllA GoDINA
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En la planta alta del Auditorio Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las 11122 horas . 
p .

(once horas con veint¡dós minutos), del día 24 (veinticuatro) de abril de 2020 (dos mil -l
veinte), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocatoria emitida por el O ¿
Pres¡dente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GOITEZ MEDINA para celebrar la XIX f, -
(Décimo Novena) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo dispuesto en los U f
artículos 29,3'l y 47 F.acdón lll de la Ley del Gobierno y la Admin¡strac¡ón Púbtica iú :
Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el siguiente: \- !-

ORDEN DEL D¡A
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--: FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes f I (once) de los ',l1

i (once) ¡ntegrantes del Ayuntamiento.

q.B

ü
ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
LIC. FELIPE LEWA ROBLES
C. TERESA GUTIERREZ JARA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
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y c. ANGELBERTO VTLLEGAS SOLORZANO

J c. MARGARITA FELTX HUERTA

I- c. J. ASCENCTON SOLORZANO ESCATEL
X C. LORENA URENA GONZALEZ
! mrm. cEitA LrvrER LARA GórrrEz
¡ C. JOSÉ DE JESÚS ÍYIORALES GUTIÉRNCZ

--Y uc. LUz ELENA cÁRoENAs sALAZAR
c. JosE naÚl onozco uwl
Verificada la presencia de todos los miembros del Ayuntamiento, el Presidente Municipal
lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, en uso de la voz declara ante los

.iuJ\<\ lY-

-l presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando vál¡dos los

§ acuerdos que de ella emanen.
ñ(

'r,, 2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DiA.- El Presidente Municipat tNG.

\ ¡] xUmeenfo ALONSO GÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General, de tectura at
'r=§ orden del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntamiento y así m¡smo tengan a bien

' aprobado, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD.

3.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ TIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
OLICITA EL INGRESO Y LA EXPOSICÓN DEL DR. GUILLERMO ISLAHUACA,
RECTOR DE LA REGóN SANITARIA 1 NORTE.. En uso de Ia voz eI ]NG.

HUMBERTO ALONSO GÓi'EZ fIIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, COMENTA AI PIENO
qUC CI DR. GUILLERMO ISLAHUACA, DIRECTOR DE LA REGóN SANITARIA 1

NORTE, sol¡cita autorización para ¡ngresar a exponerles la situación aclual por la
Contingencia del COVID-19, por lo que solicita autoricen su ingreso y exposición. Lo cual
se somete a votación, siendo aprobado por UNANIMIDAD.

EI DR. GUILLERMO ISLAHUACA, DIRECTOR DE LA REGóN SANITARIA 1 NORTE,
explica la situación que está enfrentando la Zona Norte por la Contingencia aclual, por lo
que sugiere algunas medidas a tomar y emite recomendaciones.

4.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDII,¡A, PRESIDENTE I¡IUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA REALIZAR LA OBRA DE CONSTRUCCóN DE
DOMO EN LA ESCUELA VICENTE GUERRERO EN LA COMUNIDAD DE SANTA
MARIA DE GRACIA EN TOTATICHE, JALISCO.. EN USO dE IA VOZ EI ING. HUMBERTO
ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE irIUNlClPAL, sol¡cita autorización para
realizar la Obra de Construcción de Domo en la Escuela Vicente Guenero en la

omunidad de Santa Maria de Gracia en Totatiche, Jalisco, dicha obra tiene un costo de
200,000.00 (doscientos mil pesos 00/100 M.N.), la cual se ejecutaria dentro del

Programa FAIS (Fondo de Aportaciones para la lnfraestruclura Social) 2020,
MODALIDAD: Adjudicación directa a Ed¡f¡caciones y Manten¡mientos IFC S.A. de C.V. Lo
cual una vez analizado y discut¡do se somete a votación y es APROBADO POR
UNANIMIDAD.
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5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ ñ'EDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
soLrcrrA auronrzlcó¡¡ pARA REAL¡ZAR LA oBRA DE coNSTRUccón oe
BocAs DE ToRMENTA pARA cAprAcÉx oe lcul pLUvtAL EN EL BARRto DE
SAN JUAN, DE LA CABECERA MUNICIPAL DE TOTATICHE, JALISCO.- Respecto a
este punto, eI ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE
tlUNlClPAL, pone a consideración del Pleno la aulorización de la Obra de Construcción
de Bocas de Tormenta para Captación de Agua Pluvial en el Barrio de San Juan, de la
Cabecera Municipal de Totat¡che, Jalisco, dentro del Programa FAIS (Fondo de
Aportaciones para la lnfraestruc{ura Social) 2020, pot un monto de $66,312.96 (sesenta y
seis mil trescientos doce pesos 96/100 M.N), MODALIDAD: Adjudicación directa a
Edif¡caciones y Mantenimientos S.A. de C.V. Lo cual se somete a votación y es
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APROBADO POR UNANIMIDAD

C
6.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE TTIUNICIPALS'
soLrcrTA APROBACóN DE APOYOS PARA LAS PERSONAS DEL MUNlCtplO pOR 6
fúOnVO DE LA CONTINGENCIA DEL COVID-i9.- En uso de ta voz el PresidenterC
Municipal solicita autorización del Pleno del gasto que se genere en la implementación !
del Plan de Apoyo Municipal, el cual se divide en tres partes: apoyos a comercios --1
afectados por las medidas de contingencia, para el cual solicita autorización de -
$30,000.00 (treinta mil pesos 00/100 M.N.); programa espec¡al de empleo temporal, para
el cual solicita autorización de $30,000.00 (treinta mil pesos 00/100 M.N.); y despensas
munic¡pales a familias de escasos recursos, para el cual solicita $63,750.00 (sesenta y
tres m¡l setecientos c¡ncuenta pesos 00/100 M.N.). Una vez analizado y discutido el Plan
de Apoyo Mun¡cipal se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. ---

7.. EL ING. HUi'BERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACÉI PARA REALTZAR LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN DE ,-.....
CERCO PERITÚETRAL PARA BIODIGESÍOR ANAERÓBGO EN EL RASTRO !
MUNICIPAL DE TOTATICHE, JALISCO.- En uso de la voz et tNG. HUMBERTO -._
ALONSO GÓMEZ MED|NA, PRESIDENTE MUNIC|PAL, solicita autorización para ta Q
construcción del cerco perimetral para biod¡gestor anaeróbico en el Rastro Uuniiipal Oe{
Totatiche, Jalisco, dentro del Programa FAIS (Fondo de Aportaciones para la
lnfraestructura Social) 2020, por un monto de $96,466.20 (noventa y seis mil .r-
cuatroc¡entos sesenta y seis pesos 20/100 M.N.), además se sol¡cita aprobación pard .,.
pagar una multa que se debe por el Rastro Municipal, por un monto de $.l2,OOO.OO (doce\\
mil pesos 00/100 M.N.), ambos puntos se someten a votación, siendo ApROBADOS
POR UNANIMIDAD. --_-_---
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8.. EL ING, HUMBERTO ALONSO GOTUIEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACÉN PARA PARTICIPAR EN LA ESTRATEGIA ALE Y
AUTORIZACÓN PARA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL S¡NDGO MUNICIPAL
Y LA SECRETAR¡O GENERAL REALICEN LA SUSCRIPCIÓT.¡ OEI CONVENIO DE
cooRDrNAcóN.- El Presidente Munic¡pal, lNG. HUMBERTO ALONSO GóM
MEDINA, solic¡ta al Pleno autorización para participar en la Estrategia ALE y la
autonzación para que el PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO
GOMEZ MEDINA, EL SINDICO MUNICIPAL, LIC. FELIPE LEWA ROBLES Y LA
SECRETARIO GENERAL, Llc. cRfsrtt{A GoDtNA FLORES, reaticen ta suscripción det
convenio de coordinación, lo cual una vez discutido y analizado se somete a votación y
es APROBADO POR UNANIMIDAD., _.--.--...-
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^ § s.- el c. MrcuEL prNEDo coxzÁlez, soLrcrrA Apoyo coN LA conexó¡ I u
U- RED ELÉCTRICA DE UNA ELECTRTF¡CAC6N.- El Presidente Municipal, lNG.

.- HUiIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, ¡nforma al Pleno que recibió una solicitud del

! C. mrcuel PINEDO GONZALEZ, quien solicita apoyo con la conexión a la red eléclrica': de un electrificación que se encuentra ub¡cada en el montecito en la salida a Atolinga, ya

J que dicha electrificación se instaló en la Administración 2007-2009, pero no se conectó a
g la red eléctrica. Una vez analizado y discutido este punto, deb¡do a la falta de información
F se llega al acuerdo de que se siga gestionando el que se conecte a la red eléetrica, por lo
i que el presente punto del orden del día queda pendiente para próximas Sesiones de

-! 
Ayuntamiento. ----------
S¡endo las 14:07 (catorce horas con siete minutos), la C. LORENA UREÑA GONZALEZ,
REGIOORA, pide permiso para ausentarse de la Sesión por motivos personales.
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IO.. LA DRA. ANDREA VENANCIO iIORALES, RESPOi.¡SABLE MUNICIPAL OE
TOTATICHE, SOLICITA APOYO CON EL PAGO DE LOS SERVICIOS DE ASEO,
LAVANDER¡A Y JARDINERíA PARA EL CENTRO DE SALUD.. EI PTESidENtE
Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ fulEDlNA, informa al Pleno que recibió
una solicitud de Ia DRA. ANDREA VENANC]O i,ORALES, RESPONSABLE
MUNICIPAL DE TOTATICHE, quien le solicitaba apoyo económim para el pago de los
servicios de aseo, lavandería y jardinería, sin embargo el DR. GUILLERMO
ISLAHUACA, le informa que esos apoyos ya se cubrieron por la Secretaria de Salud,
pero debido a la Contingenc¡a aclual se llega al acuerdo de aprobar todos los

uerimientos que el Centro de Salud tenga por motivo de la Contingencia del COVID-
19, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. ----------

B) EL PRESTDENTE MUNICTPAL, rNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDTNA,
solicita aprobación del Pleno para autorizar la obra de Perforación de Pozo
Profundo para Agua Potable en El Saucito, y para aportar $100,000.00 (cien mil
pesos 00/100 M.N.), dicha obra se ejecutaría por el Fondo Común Concursable
para la lnfraestructura (FOCOCI), y además solicita se autorice la firma del
convenio con la CEA al PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO
GÓMEZ MEDINA, A IA SECRETARIO GENERAL, LIC. CRISTINA GODINA

LORES, ar S|ND|CO MUN|CIPAL, LlC. FELIPE LEWA ROBLES y al
ENCARGADO DE LA HACIENDA PÚeLGa MUNICIPAL, LCP. FRANCISCO
JAVIER GUTERREZ RAYGOZA, Lo cual una vez analizado y discutido es
APROBADO POR UNANIMIDAD, --.-----_
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EL PRESIDENTE MUi¡ICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ i'EDINA,
pone a consideración del Pleno el gasto que se genere en el mantenimiento del
Pozo de Agua Potable de la Cabecera Municipal. Lo cual es APROBADO POR
UNANIMIDAD

C} EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iJ!EDINA,
sol¡cita autorizac¡ón del Pleno de todos los gastos que se generen por motivo de

t¡

1'1.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo s¡guiente:

A) EL PRESTDENTE MUNTCTPAL, rilG. HUilTBERTO ALONSO GÓmEZ iiEDlNA,
informa que recibió una solicitud de la C. CAÍIIERINA GONZÁLEZ PÉREZ, quien
solicita apoyo para la reconstrucción de los techos de su vúienda, ya que se
encuentran muy dañados y están propensos a derrumbarse, una vez analizada y
discutida esta solicitud se llega al acuerdo dejarla pendiente para la próxima
Sesión.
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la Contingencia del COVID-19. Lo cual se somete a votación y es APRO
POR UNANIMIDAD. ___-_--

D) EL PRESTDENTE MUNTCTPAL, rNG. HUMBERTO ALONSO GÓrrEZ MED|NA,
solic¡ta autorización del gasto que se genere en las activ¡dades y concursos que
se realicen por celebraciones y festividades durante la Contingencia, lo cual se

Nl
EI EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUTIBERTO ALONSO GÓMEZ ft¡tEDINA, Ü

solic¡ta autorización para que cuando se requiera por mot¡vo de la Contingencia C
actual del COVID-19, se aütorice por parte del Pleno a"ári" n. ayr.t"rdñ. ¡; é'Ley Seca" dentro de todo el Munic¡pio, una vez analizado y discutido este punto o
es APROBADO POR UNAN|M|DAD. .--_-__ __________('

o
F) EL PRESTDENTE UUN|CIPAL, tNG. HUMBERTO ALONSO GÓtrtEZ MED|NA, ?

solicita aprobación del gasto generado en la compra de una corladora de concreto-|
HYUNDAI 'l3HP con disco i¿', por un monto de $24,272.51 (veinticuatro miJ
doscientos setenta y dos pesos 51/100 M.N.), lo cual es APROBADO POR
UNANIMIDAD _- oc

L
G) EL PRESTOENTE MUNICTPAL, rNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDTNA, í

solicrta autorización del gasto que se genere en la rehab¡litación de la Unidad -,

Deportiva de Santa Rita, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR
UNANIMIDAD.

Hl EL PRESTDENTE MUN|CIPAL, lNG. HUiTBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
solicita aprobación del gasto que se genere en la reparación de la
Retroexcavadora y del Camión, ya que se encuentran descompuestos. una vez
analizado y discutido este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD.

I) EL PRESIOENTE MUN¡CIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
solic¡ta aprobación de la reparación del Bulldozer Komatsu D65 EX15EQ, ya que
se encuentra descompuesto, su reparación sale en $ f 47,840.00 (ciento cuarenta
y s¡ete mil ochocientos cuarenta pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a votación
y es APROBADO POR UNANIMIDAD

J) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ i,IEDINA,
solicita aprobación de la rehabilitación de drenaje en parte de las calles Porfirio
Diaz, Privada Morelos, Morelos y Carretera a Villa Guerrero, ubicádas en
Temastián, Totatiche, Jalisco, dentro del Programa FAIS (Fondo de Aportacio
para la lnfraestruc{ura Soc¡al) 2O20, por un monto de $190,413.58 (ciento n
m¡l cuatroc¡entos trece pesos 58/100 M.N.), MODALIDAD: Adjudicáción d¡recta a
Construcciones MOCA. Lo cual se somete a votación y es APROBADO POR
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UNANIMIDAD,

K) EL PRESTDENTE MUN|C|PAL, rNG. HUiTBERTO ALONSO GÓMEZ IUEDINA,
solicita autorización para que se ejecute e¡ Programa de Fortalecimiento a la
Transversalidad de la Perspectiva de Género (PFTPG) 2020, en la modal¡dad ll,
con el Proyeclo "lgualdad de Género y Empoderam¡ento de la Mujer en el
Municipio de Totatiche, Jalisco"; además informa que el destino del recurso será
para la contratac¡ón de recurso humano, quien brindará capacitaciones y
fortalecimiento, en la búsqueda de la igualdad de oportunidades entre mujeres
hombres y la compra de recursos materiales; el monto del proyecto es por u

suma de $200,000.00 (doscientos m¡l pesos 00/100 M.N.). Lo cual se somete
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD.

ACTA NO.3,I
05/07

somete a votación, siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.
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L) El LlC. FELTPE LEWA ROBLES, SirOlCO MUNtCtpAL, soticita at Honorabte
Ayuntamiento la autorización para llevar a cabo la obra de Ampliación de Red
Eléctrica en el Municipio de Totatiche, Jalisco, dentro del Programa FAIS (Fondo
de Aportaciones para la lnfraestruclura Soc¡al), como sigue "Ampliación de red
eléctrica en las calles Nuestra Señora de Guadalupe y Priv. Chapultepec, en la
Cabecera Municipal", teniendo dicha obra un costo de $228,702.55 (doscientos
veintiocho m¡l setecientos dos pesos 55/100 M.N.) MODALIDAD: Asignac¡ón
directa por contrato con el lNG. RAMON ALONSO CARRILLO SANDOVAL. Lo
cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------
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APROBADO POR UNANIMIDAD. -----------..-

o M) El C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, solicita aprobación
del gasto que se genere en mover, cortar y construir en dos el puente peatonal
que está en la entrada a la Localidad, lo cual se somete a votación y es

J
_§
d
¡.j

^o\t-
ort

-

\J

\)
c.q.

(_/\ \

§

s
r-)
Ng
tl i-
:- -\

YtrL,--
-f
a

g
ú

.t§

;
-§
§
U}

o

§

)
N) El C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, soticita aprobación

de la rehabilitación de la Calle Narciso Pinedo, ya que se encuentra en muy mal
estado, específ¡camente en el área que une al puente que se ubica entre las
calles Jesús Ureña y Márgil de Jesús. lo cual se somete a votación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD

o) El c. JosÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, informa ta
necesidad de poner letreros o topes para que las personas que pasan por las
calles del Fracc¡onam¡ento Virtud en la Delegación de Temast¡án no pasen en
exceso de velocidad. Además menciona que hay quejas de la soc¡edad por el
funcionamiento de la Planta Tratadora de Agua en Temastián, por lo que solicita
se haga una solicitud a la Secretaria del Agua del Estado de Jalisco para que
vengan a revisar el buen manejo de la Planta Tratadora. Así m¡smo menciona que
ha escuchado comentarios que se retirarían las casas del Fraccionamiento Virtud
que no estén habitadas, a lo que el Presidente le responde que no es cierto tal
nformación. También pregunta el por qué se ha disminuido el apoyo que se les da
a las danzas, a lo que se le informa que el motivo es porque se apoya a tres
danzas en lugar de a dos, siendo repartido el apoyo económico entre las tres. ---

P) La MTRA. GEMA LÍVIER LARA GÓMEZ, REG|DORA, comenra at pteno que et
C. IGNACIO CRUZ FRANCISCO, MAESTRO DE BANDAS DE GUERRA, pide
una indemnización ya que presentará su renuncia voluntaria. Una vez discut¡do y
analizado este punto se llega al acuerdo de ¡nvestigar cuanto le correspondería,
ya que sería una renuncia voluntaria.

i ol r-" Ltc. LUz ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDoRA, informa que hay un
poste t¡rado en el Barrio de San Juan, en la Calle San Juan y pregunta si es para
la obra que está autorizada para hacer la ampliación de red eléclrica en San Juan.
Además solicita información de s¡ ya se compr:¡ron los anti denapantes para el
puente peatonal que va a la Secundaria Foránea. Así mismo menciona que el
PROF. COSTILLA solicita se tape el drenaje que pasa por su propiedad, a lo que
el Presidente Municipal le informa que ya está tapado, solo quedaron las tuberías.
También pregunta sobre el horario de la distribución de agua potable y p¡de que
de ser posible se mueva el horario a uno más accesible.
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El C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA, REG|DOR, comenta que estuvo ptaticando
con el Director de la Secundaria de Santa Rita, quien le pregunta sobre el apoyo
con la instalación de protecciones, por lo que se le informa que está por llegarles
un recurso a dicha Escuela, y se esperará a que llegue para sumar esfuezos y
lograr hacer más por la Escuela.
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2018-2021

ACTA NO.3I
07to7

12.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
propuestos, Et tNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MED|NA, PRESTDENTE
MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Déc¡mo Novena Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 17:00 (d¡ecisiete horas en punto) del día 24 (veinticuatro) de
abril de 2020 (dos mil veinte), levantando la presente acta para constancia y
cumpl¡m¡ento f¡rmando al calce los que en ella intervinieron y quisieran hacerlo. -------
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LIC. FELIPE A ROBLES.
S¡NDICO NICIPAL.

REGIDORES:

ó"

UMBERTO O GOMEZ
A

PR NTE MUNICIPAL.
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LIC. CRISTIN AF
SECRET

o

C. TERESA GUTIERREZ JARA.

o +

C.ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO.

C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATEL.

t

C. MARGARITA FELIX HUERTA.

L,.* Urern Qo^-\.-
C. LORENA UREÑA NZALEZ

C. JOSÉ DE JESÚS fIIORALES
GUNERREZ

MAL R LARA GÓMEZ.

CÁRDENAS
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GENERAL

C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA.
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